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〔提案事項〕 

 本庁舎と別館の間の障がい者用駐車スペースは、本庁舎の路肩と段差があるため、利用者の

利便性が悪いので、通路部分を嵩上げできないか。 

 

 

 

〔現況等〕 

 本庁舎と障がい者用駐車スペースとの段差は、１６ｃｍほどあり、本庁舎側の車のドアが路

肩に接触する可能性があり不便を感じられる場合がある。 

 

 

 

〔政策提案を受けての対策〕 

障がい者用駐車スペースを嵩上げし、利用者の利便性が向上するように検討する。 

なお、嵩上げを行うことで駐車スペース北側の横断歩道の行き来に際し、勾配が急にならな

いよう改善する必要があるため併せて検討する。 

 

 

［対応状況・令和５年９月末現在 完了］ 

 

  

 令和５年６月から嵩上げ工事を行い、７月下旬に工事完了。 

  

 

 

 

 


